

la nueva química que ha ideado para prohibirle la entrada al alcohol a las cámaras de combustión, y nos limitaremos en adelante a reproducir las opiniones de reconocidas autoridades científicas sobre las mezclas de alcohol absoluto y de gasolina como carburantes».

—¡Ya caigo! Ahora comprendo por qué se metió usted en la danza.

—Pues ya me salgo. Valgan lo que valieren mis respuestas, el señor Iglesias no obtendrá ninguna mía, nunca más.

---

---

## EL INSTITUTO DE ALAJUELA

Se desentierra el muerto para enterrar al vivo, decía un profesor ilustre en la Escuela de Derecho; sin embargo, debo confesar que no aspiro al título de sepulturero, y si de vez en cuando exhumo antigüedades es con el objeto de que no se pierdan al correr de los años. Muchas de estas investigaciones tienen un valor relativo, con frecuencia interesan solamente a un grupo limitado de amistades; mas para la historia de la cultura nacional es necesario consignar ciertos datos que después sería difícil obtener.

A pesar de la dificultad para recordar siquiera el número de nuestros compañeros de colegio, después de medio siglo, cuando muchos han muerto y nadie conserva los libros de matrícula, hemos logrado recoger más de cuarenta nombres, quizá con algunos errores y seguramente con muchas omisiones. Algunos de aquellos estudiantes han llegado a Secretarios